UN MUNDO EN EL QUE

TODAS LAS MUJERES Y NIÑAS

PUEDAN TOMAR SUS PROPIAS DECISIONES

SOBRE SU CUERPO,

SOBRE SU VIDA,

Y SOBRE SU FUTURO.

SIN CUESTIONAMIENTOS.

CUANDO ELLA DECIDE

El mundo es mejor, más fuerte, más seguro.

Ella decide si quiere, cuándo y con quién.

Tener relaciones sexuales.

Enamorarse.

Casarse.

Tener hijos.

Ella tiene derecho.

A la información, a la asistencia sanitaria, a elegir.

Ella tiene libertad.

Para sentir placer.

Para usar anticonceptivos.

Para acceder al aborto seguro.

Para decidir.

Sin presiones.

Sin sufrir daños.

Sin ser juzgada y sin miedo.

Porque cuando otros deciden por ella, ella sufre violencia, matrimonios forzados, opresión.

Se enfrenta a riesgos para su salud, su dignidad, sus sueños y su vida.

Cuando ella no decide, no puede crear la vida que se merece, ni la familia que desea, ni un futuro propio o próspero.

Nosotros —y tú, y él, y ellos— aunamos nuestras fuerzas. Nos ponemos de su lado para que pueda tomar las decisiones que solo ella debería tomar.

Existe una coyuntura sin precedentes de liderazgo político y de impulso social.

Pero podemos avanzar más, podemos hacer más.

A partir de hoy, luchamos contra el miedo.

Corregimos las injusticias.

Movilizamos apoyo político y económico.

Trabajamos para hacer leyes y políticas justas.

Defendemos lo que es justo.

Juntos, creamos un mundo mejor, más fuerte, más seguro.

Pero solo si... Y solo cuando...

Ella. Decide.